

HONORIS CAUSA

Dr. Mario Gerardo
Piattini Velthuis



La Facultad de Informática UNLP, en el marco de la apertura de las VII Jornadas de Cloud Computing & Big Data, le otorgó el título Doctor "Honoris Causa" de la Universidad Nacional de La Plata al doctor Mario Gerardo Piattini Velthuis por sus valiosos aportes en el desarrollo de la Informática.

La ceremonia contó con la presencia del vicepresidente Académico de la UNLP, Martín López Armengol, PRESIDENTE el decano de la Facultad de Informática, Marcelo Naiouf y el coordinador de Postgrado, Armando De Giusti.

Mario Piattini, nacido en Buenos Aires en 1966, obtuvo el título de Licenciado en Informática otorgado por la Facultad de Informática de la Universidad Politécnica de Madrid en 1.990, y posteriormente obtuvo los títulos de Especialista en Tecnologías de la Información en la Gestión Empresarial en 1.992 y finalmente el de Dr. en Informática (Apto Cum Laude por unanimidad), en la mencionada Universidad.

Complementó su capacitación con Cursos de Posgrado obteniendo su Máster en Auditoría Informática (CENEI año 1.992); Diplomado de Ca-

lidad, AEC (Asociación Española para la Calidad, año 2.000); Master's Certificate en Dirección de Proyectos (The George Washington University, año 2.013), posee más de 10 certificaciones internacionales relacionadas con Ingeniería de Software/Auditoría de Sistemas y Dirección de Proyectos.

Registra actividad docente como Profesor Asociado en la Escuela Superior de Informática de la Universidad Complutense de Madrid en el Departamento de Informática y Automática; Profesor Asociado en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad Carlos III de Madrid en el Departamento de Informática; Profesor Titular de Universidad en la Escuela Superior de Informática, UCLM, en el Departamento Informática.

Catedrático de Universidad en la Escuela Superior de Informática, Universidad de Castilla La Mancha; además registra destacados antecedentes en la dirección de carreras de Posgrado y también en la gestión universitaria siendo Director (Fundador) del Instituto de Tecnologías y Sistemas de Información (ITSI) de la Universidad de Castilla-La Mancha y también Director



Fundador del Grupo de Investigación ALARCOS, especializado en Calidad de los Sistemas de Información en la mencionada Universidad.

Es miembro del Comité editorial del Journal of Computer Science & Technology (JCC&T), editada por el Posgrado de la Facultad de Informática, con el auspicio de la Red de Universidades Nacionales con Carreras de Informática y también miembro del Comité Editorial de diferentes publicaciones de la disciplina.

Dada su destacada trayectoria ha sido objeto de importantes premios en España, pudiéndose mencionar: el Premio Gabriel Alonso Herrera a la trayectoria investigadora, diferentes premios a mejores artículos en diversos congresos y revistas y el Premio a la "Calidad en Proyectos de I+D+I" otorgado por el Colegio de Ingenieros de Informática y la Federación de Empresas de Tecnologías al grupo Alarcos.

Asimismo el Dr. Piattini Velthuis ha colaborado históricamente con las Universidades argentinas en temas de Informática y en particular con el posgrado de la Facultad de Informática de esta Universidad, especialmente en la evaluación de trabajos de Tesis Doctoral.

Es destacable su aporte en temas relacionados a formación de Recursos Humanos, contribuyendo a la formación de Doctores en Informática en diferentes Universidades Argentinas, así como su compromiso y cooperación para fortalecer los vínculos entre esta Casa de Estudios y la Universidad de Castilla-La Mancha.

Al recibir su Doctorado Honoris Causa, abrió las JCC-BD&ET con una Conferencia titulada: "Ingeniería del Software para la Computación Cuántica: Retos y Oportunidades", tema de gran actualidad dentro de la Ciencia Informática.

En su exposición mostró su calidad académica con un impacto positivo para los asistentes presenciales y a distancia a las Jornadas.

